Reflexionsmethode "Ampel"

Als Material werden Moderationskarten in drei verschiedenen Farben benötigt: Rot, gelb und grün.

Sowohl Anleitung als auch Freiwillige notieren auf diesen Karten ihre Gedanken und Eindrücke zu folgenden Themen und Fragen:

Rote Karten:

- Das waren Stolpersteine.
- Hierbei gab es Schwierigkeiten.
- Diese Aufgaben fallen schwer.
- Da weiß/wusste ich nicht weiter.
- Das bereitet mir Bauschschmerzen.

Gelbe Karten:

- Das könnte noch besser laufen und ich habe schon eine Idee, wie.
- Das wünsche ich mir für das zweite Halbjahr.
- Das möchte ich noch lernen/ Das könnte ein Lernziel sein.

Grüne Karten:

- Das habe ich schon gelernt.
- Das bereitet mir Freude/Das läuft gut.
- Besondere Highlights in den vergangenen Monaten.